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Chasse aux œufs de Pâques 

Samedi 30 mars – Après-midi 

Par le comité des fêtes de Boisemont 

Soirée Loto 

Samedi 30 mars  
Par le comité des fêtes de Boisemont 

Commémorations – 79ème anniversaire 8 mai 1945 

Mercredi 08 mai 
Par les communes déléguées de Boisemont et Corny 

Repas des Aînés de Fresne l’Archevêque 

Jeudi 09 mai 
Par la Municipalité 

Spectacle « Pierres en Lumières » – Corny 

Samedi 18 mai 
Par l’AALEC  

Fêtes des Mères et des Pères 

Samedi 02 juin 
Par la Municipalité et les comités des fêtes 

Élections européennes  

Dimanche 09 juin 

Passage du jury des maisons et jardins fleuris 

Samedi 15 juin 
Par la Municipalité 

Foire à Tout de Fresne l’Archevêque 

Dimanche 16 juin 
Par le comité des fêtes de Fresne l’Archevêque 

Kermesse de l’école 

Samedi 29 juin 
Par l’équipe enseignante et l’association « Les Amis de Marcel » 

Foire à Tout de Boisemont  
Dimanche 28 juillet 
Par le comité des fêtes de Boisemont 

Médailles du Travail – Primes Bac – Récompenses Maisons/Jardins Fleuris 

Samedi 14 septembre 
Par la Municipalité 

Concert « Le Chœur des 2 Amants » – Fresne l’Archevêque 

Samedi 17 septembre  
Par la Municipalité 

Semaine en Tunisie - Complet  
Du 13 au 20 octobre 
Par le comité des fêtes de Boisemont 

Repas des Aînés de Boisemont 

Samedi 26 octobre 
Par le conseil communal et le comité des fêtes de Boisemont 

Soirée Loto 

Samedi 26 octobre 
Par le comité des fêtes de Boisemont 

Commémorations – 106ème anniversaire de l’Armistice 1918 

Lundi 11 novembre 
Par la municipalité 

Festivités de Noël de Boisemont 

Samedi 30 novembre 
Par le comité des fêtes de Boisemont 
 

Les associations de la commune n’ont pas finalisées leur agenda 2024. 
 

D’autres évènements et rendez-vous vous seront proposés au cours de l’année. 
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Le Mot du Maire 
 

Chère Frenelloise, Cher Frenellois, 
 

Avec l’Équipe Municipale, c’est 
pour nous le moment de vous 
souhaiter tous nos vœux de santé, 
de bonheur et de prospérité. Que 
cette année 2024 vous soit 
heureuse, prometteuse, faite 
d’épanouissements familiaux, 

personnels ou professionnels. Qu’elle vous soit 
synonyme d’une vie meilleure. Notre pensée 
particulière va aux familles endeuillées, les familles qui 
sont dans la souffrance, dans la peine ou en difficulté.  
 

Mon attention va aux salariés de l’entreprise 
Holophane et leurs familles qui, depuis 2022 et après 
multiples espoirs, ont appris la cessation de l’activité 
de la verrerie, suite à la décision du Tribunal de 
Commerce qui a demandé sa liquidation judiciaire.  
Beaucoup de familles sont concernées sur notre 
territoire, notre collectivité sera à leur côté pour leur 
apporter notre soutien. Qu’ils n’hésitent pas à se 
rapprocher de la Mairie, nous saurons les écouter ! 
 

L’année 2023 n’a pas été simple, l’épidémie COVID 
passée a laissé des traces sur le comportement des 
personnes, nous ressentons de plus en plus 
d’intolérance, d’individualisme, pour certains tout est 
droit mais pas de devoir. C’est un constat ressenti par 
la plupart d’entre nous. 
 

Il est important pour moi de remercier : 
✓ Mon Équipe Municipale qui s’implique 

régulièrement sur le terrain, vote les délibérations en 
bonne intelligence, en toute transparence et sans qui 
les projets ne pourraient pas aboutir. Le but étant de 
vous apporter les meilleurs services et la qualité de 
vivre sur notre commune. 

✓ L’Équipe enseignante qui, par son 
professionnalisme, instruit vos enfants malgré toutes 
les difficultés de plus en plus fréquentes qu’elle 
rencontre. Leur implication est permanente. 

✓  Tous nos agents communaux qui effectuent au 
quotidien, un travail remarquable avec ses aléas. Sans 
eux pas de périscolaire, pas d’accompagnement dans 
les bus, pas de cantine, pas d’accueil à la Mairie ou pas 
d’interventions aux espaces verts, techniques etc. Nous 
avons besoin d’eux, il faut mettre en valeur leur travail 
effectué !  

✓ Les Associations qui, par l’implication des 
bénévoles, permettent la dynamisation de nos villages 
(les Comités des fêtes, les Amis de Marcel, le Club des 
Ainés Frexinois, la détente Frexinoise, etc..) 

✓ Nos agriculteurs qui nous aident avec leurs 
moyens pour les illuminations de Noël ou des travaux 

divers, le nouveau propriétaire du Manoir de Corny 
pour le prêt de salle et de tables pour Noël des enfants 
ou le repas des Ainés. 
 

C’est la 2ème parution de notre journal communal. Celui-
ci a reçu un véritable succès l’année passée, je remercie 
tous nos partenaires qui ont renouvelé leur 
participation, ce qui permet de financer cette édition. 
Nous avons sept nouveaux partenaires : Fan de pain, 
Amena’chasse, Equipe toi comme un pro, Fred 
Boucherie, Couverture Hubert, MC Marquez, Rita 
Bensouf. 
Ce journal vous permet de suivre les actualités et les 
informations de la commune. 
 

2023 nous a permis d’être pratiquement tous 
raccordés à la fibre, depuis le temps que nous en 
parlions, c’est chose faite ! 
 

Comme prévu, l’État a équipé notre commune du 
Dispositif de Recueil (DR) afin de réaliser les cartes 
d’identité et les passeports. N’hésitez pas à vous saisir 
de ce service de proximité. Les délais sont très courts 
pour prendre rendez-vous. 
 

Un sujet important qu’il faut traiter pour éviter des 
problèmes de responsabilité et de voisinage, l’élagage !  
Vous avez reçu récemment un flyer pour vous 
sensibiliser sur l’obligation d’entretenir vos végétaux 
(haies, arbres etc.…). Je ne souhaite pas vous pénaliser 
mais il est nécessaire de respecter les règlementations 
pour la sécurité de tous. C’est pourquoi je compte sur 
votre civisme ! 
 

Nouveauté en 2024 :  
Transport à la demande vers le secteur des Andelys : 
Une offre de transport par Seine Normandie 
Agglomération (SNA) va être proposée à partir                                
du 1er mars 2024 sur tout le territoire de SNA, pour 
répondre à une demande persistante du milieu rural.  
Ce dispositif sera en expérimentation pendant deux 
ans, d’où l’importance d’utiliser ce service et voir sa 
viabilité à plus long terme. Une communication 
prochaine va vous informer des modalités.  
 

Pour l’avenir, nous réfléchissons en partenariat avec 
un bailleur social sur un projet de résidence pour les 
séniors à laquelle pourrait se greffer un espace pour la 
santé. C’est pourquoi, nous avons fait l’acquisition de la 
friche située à côté de la boulangerie de Fresne 
L’Archevêque. Il nous faut aider nos Ainés à rester sur 
notre territoire. 
 

Des projets pour l’avenir, la Municipalité n’en manque 
pas, notre objectif est d’améliorer votre quotidien avec 
les moyens financiers de la commune. 
 

Je vous souhaite une bonne lecture. 
 

PRENEZ SOIN DE VOUS ET DE VOS PROCHES ET 
PROTÉGEZ-VOUS BIEN ! 
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Édito 



« Dans un contexte 
international particulièrement 
incertain et compliqué, notre 
pays met en avant des 
propositions qui je le souhaite 
permettent de revenir à une 
situation normalisée. 

 

Ces instabilités ont eu 
d’importantes     répercussions sur le prix de 
l’énergie (électricité) des matières premières et 
de l’alimentation. 

 

Comme vous, nous avons dû nous adapter au sein 
de la commune, chauffage, éclairage … 
 

Nous vous l’annoncions, la Fibre est devenue 
disponible y compris pour la Mairie. 
 

Côté État Civil, 2023 est une année calme avec un 
mariage, quatre baptêmes civils, deux naissances 
et dix décès dont ceux de Baptiste Leblanc et de 
Guillaume Cordier, partis trop précocement et 
brutalement ; tout comme celui de Janine Hervé 
notre doyenne qui nous a particulièrement 
affectés. 
 

Presque centenaire, Madame Hervé était très 
dévouée à sa commune, l’harmonium, le club des 
ainés, Les Amis du Four à Pains et d’autres 
activités. 
 

La vie associative poursuit son rythme d’activités 
et je remercie l’ensemble des bénévoles qui 
s’investissent dans leur fonctionnement même si 
je déplore l’arrêt de l’ESVO alors que leur équipe 
1ère était en pleine réussite… 
 

Les travaux au sein de notre village ont continué 
et nous sommes en train de passer à une pompe à 
chaleur pour le chauffage de la salle des fêtes, qui 
sera opérationnelle début 2024. 
 

J’adresse à chacun d’entre vous, mes meilleurs 
souhaits pour cette nouvelle année, de santé et de 
réussite. 

Guy Burette, 
 Maire Délégué de Fresne l’Archevêque 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

« Chers Corniliens et Chers Frenellois, 
 

Nous sommes déjà en fin d’année 2023 et bientôt 
en 2024. Que le temps passe vite ! 
 

Nous sommes aussi à mi-mandat et je voudrais 
profiter de ces quelques lignes pour faire un 
bilan de ces trois dernières années. 
 

Notre belle commune attire du monde et nous 
avons eu la chance de voir passer plusieurs rallyes automobiles et 
courses cyclistes au cœur de notre village. 

 

L’église est un point central de notre bourg et nous avons pu 
terminer le sauvetage du bâtiment (charpente, toiture, clocher, 
voûtes, drainage, pierre de taille, …). Nous allons maintenant nous 
attaquer à la restauration des ouvrages d’art qui font la richesse de 
ce bâtiment et qui sont classés (retables, Saint Louis, fonds 
baptismaux, …). 
 

Nous avons également terminé la rénovation thermique de nos 
bâtiments publics : 
• La mairie : remplacement des fenêtres et des portes, isolation 

de l’étage et remplacement de la chaudière fuel par une pompe 
à chaleur. 

• La salle des fêtes : remplacement du chauffage électrique par 
une pompe à chaleur réversible (chaud et froid). 
 

De nombreux événements ont aussi animé notre village : plusieurs 
concerts proposés par l’AALEC, Arbre de Noël au Manoir de Corny. 
 

Nous travaillons pour vous proposer de nouvelles animations et 
aussi un nouveau Son et Lumières pour Pierres en Lumières 2024. 
 

Une réflexion est actuellement menée pour réaménager le stade car 
cet espace est trop grand et mal utilisé. 
 

Plusieurs habitations de Corny sont équipées de production 
photovoltaïque et c’est une très bonne chose pour notre économie 
énergétique. Je souhaite que Corny et Frenelles en Vexin soient 
précurseurs des énergies renouvelables pour son autonomie 
énergétique mais aussi que nous puissions vous accompagner dans 
cette transition nécessaire.  
 

Pour conclure, je tiens à vous souhaiter à toutes et à tous le meilleur 
pour 2024. Que cette année vous comble de satisfactions 
personnelles, familiales et professionnelles et que vous puissiez 
garder une bonne santé. 

Pascal Bernard 
 Maire Délégué de Corny 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Parole aux Maires Délégués 
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Partenaires 

 

Fred Boucherie 
 

07 82 56 50 35 
 

Jeudi matin - à partir de 8h 
St Jean de Frenelles 

Face P’tit St Jean  
 

Jeudi soir – à partir de 17h 
Fresne l’Archevêque 
Parking de la Mairie 



 
 
 
 
 
 
Ce tableau retrace la situation financière de la commune en faisant apparaître les deux sections comptables                                          
de fonctionnement et d’investissement jusqu’au résultat net global de clôture.  
 

La section de fonctionnement dégage un résultat excédentaire de l’exercice avec la reprise des résultats antérieurs                    
de 849 912,40€ et la section d’investissement a un déficit avec la reprise des résultats antérieurs de – 312 828,83€. 
 

Notre budget est construit sur la stabilité de la fiscalité locale voulue par les Élus.   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Budget Prévisionnel Communal 2023 

Section de Fonctionnement 

Total des Dépenses 2 066 018,00€ Total des Recettes 2 066 018,00€ 

Charges à caractère général 783 047,51€ Excédent de fonctionnement reporté 849 912,40€ 

Charges de personnel 527 000,00€ Atténuation de charges 100,00€ 

Autres charges de gestion courante 308 759,42€ Produits des services du domaine et 
ventes diverses 

130 895,00€ 
Charges financières 27 000,00€ 

Virement à la section investissement 365 000,00€ Impôts et taxes 582 700,00€ 

Opération d’ordre de transfert 52 210,47€ Dotations, subventions et participations 444 790,60€ 

Charges exceptionnelles 2 000,60€ Produits de gestion courante 57 620,00€ 

Atténuations de produits 1 000,00€    

Section d’Investissement 

Total des Dépenses 856 238,00€ Total Recettes 856 238,00€ 

Déficit 147 828,83€ Virement de la section fonctionnement 365 000,00€ 

Immobilisations incorporelles  53 300,00€ Subventions d’investissement  111 000,00€ 

Immobilisations corporelles 393 042,50€ Opération d’ordre de transfert entre 
section 

52 210,47€ 
Emprunts et dettes assimilés 97 066,67€ 

Reste à réaliser 165 000,00€ Dotations fonds divers et réserves 326 828,00€ 

  Emprunts et dettes assimilés 1 199,53€ 

39%

26%

16%

1%

18%

Répartition des Principales Dépenses de Fonctionnement 

Charges à caractère général

Charges de personnel

Autres charges de gestion courante

Charges financieres

Virement à la section investissement
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Point sur les finances 



 
 

 

Plan Local d’Urbanisme 
 

Un sujet d’importance pour notre commune, l’élaboration du 
plan local d’urbanisme à l’échelle de la commune de Frenelles 
en Vexin a commencé. Ce document détermine 
essentiellement les zones constructibles en prenant en 
compte les différentes contraintes, les extensions seront 
minimisées, l’État fait une priorité du Zéro Artificialisation 
Nette (ZAN) pour 2050.  
 

Il demande aux territoires, communes, départements, régions 
de réduire de 50 % le rythme d'artificialisation et de la 
consommation des espaces naturels, agricoles et forestiers 
d'ici 2030 par rapport à la consommation mesurée entre 2011 
et 2020.  
 

Il faudra utiliser des dents creuses pour permettre les 
constructions (ex : anciennes fermes laissées à l’abandon 
etc.). Les communes risquent d’être pénalisées. Le 
développement de la commune va se réduire. 
 

Nous avons débattu au Conseil Municipal de décembre sur le 
Plan d’Aménagement Développement Durable. Une enquête 
publique aura lieu permettant la consultation du document et 
vous pourrez apporter vos observations, et ensuite c’est au 
Conseil Municipal de délibérer sur le Plan Local d’Urbanisme 
final qui devra être en conformité avec le schéma de 
cohérence territoriale (SCoT) à l’échelle de l’intercommunalité 
Seine Normandie Agglomération (SNA) et le Schéma Régional 
d’Aménagement et de Développement Durable du Territoire  
(SRADDET) à l’échelle de la région Normandie.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

Élagage et Entretien 
 

Mon trottoir est encombré de feuilles mortes, est-ce à la 
commune de l’entretenir ? 
  

L’entretien des trottoirs devant chez-soi fait partie des 
obligations à respecter en tant qu’occupant d’un bien, 
qu’on soit locataire ou propriétaire de son logement.  
 

Il comprend : le désherbage, le balayage des feuilles 
mortes et autres détritus, le dégagement de la neige ou 
du verglas et l’épandage de sel, de sable visant à assurer 
la sécurité du trottoir en hiver. 
 

Les feuilles, et de façon générale, l’ensemble des résidus 
de balayage ne doivent pas être poussés dans les 
caniveaux, tampons de regards ou bouches d’égout qui 
doivent demeurer libres. 
 

J’ai différents arbres et autres végétaux dans mon jardin. 
Y a-t-il des obligations d’entretien et d’élagage ? 
  

Effectivement les propriétaires ou locataires ont des 
obligations. Quand les branches dépassent sur le 
domaine public empêchant son utilisation par les 
piétons, masquant la signalétique routière et mettant en 
insécurité, vous devez intervenir pour enlever tous les 
risques. 
 
 

La Mairie peut vous envoyer un courrier pour imposer 
un délai de réalisation. Sans réponse de votre part, une 
intervention sera réalisée par une entreprise ou en régie 
par les agents communaux et la facture vous sera 
adressée.  
 

Lorsque les branches dépassent chez votre voisin, celui-
ci n’a pas le droit de les couper mais peut en exiger 
l’élagage. Pour les racines et ronces, votre voisin peut 
procéder lui-même à la coupe. 
 

J’ai coupé les branches de ma haie, puis-je les brûler ? 
  

Non, le brûlage des déchets, quelle que soit leur nature y 
compris les déchets verts, est interdit pour des raisons 
de nuisances, de risques et de pollution du 16 mars au 14 
octobre, selon l’arrêté préfectoral de l’Eure n°D5/B1-10-
0557 en date du 14 décembre 2010.  Pour les déchets 
végétaux (herbes, feuillage…) plusieurs solutions 
s’offrent à vous : le compostage (Monsieur Driot propose 
un espace pour y déposer proprement les déchets 
compostables, route entre Léomesnil et Corny) ou la 
déchèterie.  
 

Pour les autres déchets, il est possible de les apporter à 
la déchèterie. Le SYGOM met également à notre 
disposition un broyeur, sur demande des communes.
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Point sur l’actualité 

Inscriptions Listes Électorales 
 

Où ? 
• A la Mairie du domicile ou 

en ligne via notre Guichet 
numérique 

 

Avec quoi ?  
• Pièce d’identité 
• Justificatif de domicile 

 

 

 

Pourquoi ? 
• Pour pouvoir voter aux élections européennes qui ont 

lieu le 09 juin 2024 
 

Si je votais déjà dans la commune ? 
• Aucune démarche à réaliser 

Déchèteries 



 
 

  

 

 

        Naissances  
 

Boisemont : 
✓ Diego Filipe : 03 février  
✓ Daryl Louissaint : 21 mars  
✓ Ayoub Ouled Brahim : 02 mai  
✓ Nyllensio Ribout : 06 mai 
✓ Julia De Toffoli : 25 juin 
✓ Ava Bas : 25 novembre  
Corny : 
✓ Capucine Delarue : 06 juin  
✓ Aymett Sainte-Hélène : 20 décembre 
Fresne l’Archevêque : 
✓ Emma Prouet : 05 mai  
✓ Mathis Benoist : 09 juillet  
 
 

Pacs 

Boisemont : 
✓ Déborah Visbecq & Benoit Desrosiers : 23 novembre 
Corny : 
✓ Fabienne Mercher & Xavier Cuny : 18 mars 
✓ Tiffany Barbe & Kevin Hubert: 30 mars 
Fresne l’Archevêque : 
✓ Charlotte Deléaval & Lucien Ladauge : 10 octobre 
 
 
 
 

Baptêmes Civils 

Boisemont :  
✓ Kelyan De Toffoli : 22 juillet 
Corny :  
✓ Liloé Ribes Léger : 27 mai 
✓ Sacha Ribes Léger : 27 mai 
Fresne l’Archevêque : 
✓ Ayden Clement : 29 avril  
✓ Luka Leclerc Flory : 13 mai 
✓ Maël Leclerc Flory : 13 mai 
✓ Maiya Hatim : 05 août 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Mariages 

Boisemont : 
✓ Sandrine Delaval & Jaime Ramos : 17 juin 
✓ Anne-Lise Langeraert & Jérôme André : 01 juillet 
✓ Tiffany Gérer & Florent De Toffoli : 22 juillet  
Corny :  
✓ Camille Léger & Maxime Ribes : 27 mai  
Fresne l’Archevêque : 
✓ Véronique Toupin & Johnny Chéron : 12 août 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Décès 

Boisemont : 
✓ Philippe Monnier : 04 février  
✓ Thierry Petit : 13 avril  
✓ Ginette Béquet : 21 septembre  
✓ Marcelle Garbée: 29 novembre 
Corny : 
✓ Odile Mestre : 18 mars  
✓ Dominique Le Pors : 06 avril  
Fresne l’Archevêque : 
✓ Paul Brossard : 23 février  
✓ Patrick Halès : 06 mai  
✓ Henri Tessier : 06 mai  
✓ Didier Chaboseau: 07 juillet 
✓ René Petit : 14 août 
✓ Baptiste Leblanc : 14 septembre 
✓ Janine Hervé : 03 octobre 
✓ Jean Dupuis : En octobre 
✓ Guillaume Cordier : 08 décembre 
✓ Georgette Di Mascio : 15 décembre Page 6 

État Civil 

 

Mariage de Camille Léger & Maxime Ribes 
Et Baptêmes Civils de Liloé et Sacha Ribes Léger 

Mariage de Tiffany Gérer et Florent De Toffoli 

Baptêmes Civils de Luka et Maël Leclerc Flory 



 

 

 

La loi anti-gaspillage pour une économie circulaire prévoit 
que l’ensemble des ménages devront disposer d’une 
solution leur permettant de trier leurs déchets 
biodégradables à partir du 1er janvier 2024. 
 

La mise en place de cette obligation repose sur le SYGOM, 
pour la question des déchets ménagers et assimilés, qui a 
mandaté une étude auprès du cabinet AJBD pour un 
montant de 105 000 €TTC, financé à 80% par l’ADEME et 
par la Région Normandie, pour la réalisation d’une étude 
préalable à l’instauration d’une solution de tri à la source 
des biodéchets. 
  

L’objectif de l’étude est d’arrêter un plan d’action global 
pour adapter le service public à l’instauration d’une telle 
solution. Ce plan d’actions sera adapté aux spécificités du 
territoire du SYGOM, et devra rester conforme aux objectifs 
de maitrise des coûts du SYGOM. 
  

L’étude se compose en 4 phases : 
• Phase 1 : Réalisation d’un diagnostic, entre 

septembre et décembre 2023 
• Phase 2 : Proposition de scénarios (janvier – 

février) 
• Phase 3 : Définition d’un plan d’actions (février – 

avril) 
• Phase 4 : Mise en œuvre 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

S’agissant du diagnostic en phase 1 :   
• Une enquête sur la base d’un panel représentatif de 

la population du SYGOM portant sur les pratiques 
du SYGOM est menée ; 

• Une caractérisation des ordures ménagères est 
réalisée (quels sont les types de déchets que l’on 
retrouve dans le bac noir) ; 

• Un benchmark est présenté (que font les autres 
territoires similaires au SYGOM) ; 

• Une analyse de territoire, ainsi qu’une analyse 
technique, financière et organisationnelle sont 
menées. 

  

Les éléments de diagnostic, présentés début décembre, 
feront l’objet d’un communiqué de presse ainsi que la 
diffusion d’une information auprès des communes du 
territoire courant janvier. 
Une présentation complète sera réalisée en Comité 
syndical du 19 février 2024 (ouvert au public). 
  

S’agissant des phases 2 et 3, les actions à prendre seront 
envisagées sous l’angle technique, financier et 
organisationnel, avant d’être planifiées et inscrites dans un 
cadre budgétaire. 
  

Avant l’été, le SYGOM devrait être en mesure de 
communiquer un plan d’action et de le mettre en 
œuvre. 
 

Si vous avez besoin de plus d’informations, le SYGOM est à 
votre disposition : contact@sygom.fr  
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

SYGOM 

Partenaires 
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Gîte « Les Triplés » 
 

M. Mme Pépin 
 

67 Route des Andelys 
Boisemont 

27150 Frenelles en Vexin 
 

sylviemesnil76@yahoo.fr 

 

mailto:contact@sygom.fr


 

ELEVAGE DE L’ÉCHARDIÈRE 
 

Chiens de Compagnie et de Garde 
 

Huguette et René ECHARD 
Fresne l’Archevêque 

27700 Frenelles en Vexin 
Tél. :02 32 69 42 50 
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Partenaires 

Attention, deux graves accidents 
de la route ont eu lieu sur la 
commune en 2023. 
 

Restez prudents lors de vos 
déplacements que vous soyez 
piétons, cycliste, automobiliste… 
 

✓ Samu : 15 
✓ Pompiers : 18 
✓ Police secours : 17 
✓ Urgences : 112 

 

Pouvoir d’achat 

La commune propose toujours : 
✓ Commande groupée de fioul 
✓ Commande groupée de sapins 
✓ Transport gratuit pour revenir de l’UNSS : 

élèves qui participent à l’UNSS du collège 
 
Le Centre Communal d’Action Sociale (CCAS) : 

✓ Bon de chauffage : à partir de 70 ans et sous 
conditions de ressources ; 

✓ Aide au permis de conduire : personne 
scolarisée ; 

✓ Aide au Brevet d’Aptitude aux Fonctions 
d’Animateur – BAFA : toute personne qui s’y 
inscrit. 
 

Les comités des fêtes de la commune : 
✓ Tickets cinéma à tarifs réduits pour le 

cinéma des Andelys : nombre de tickets 
limité. 

Restauration Scolaire : 
 

Attention, depuis la rentrée 2021, les familles profitent de tarifs préférentiels pour les repas de cantine avec des prix 
compris entre 0,95€ et 2,50€ en fonction des revenus des familles.  C’est grâce à un dispositif de l’État que cela est 
possible, pendant trois ans. 
 

Nous en sommes à sa troisième année d’utilisation, nous ignorons encore si ce dispositif sera toujours proposé par 
l’Etat au terme de l’année scolaire 2023/2024 et/ou si la commune pourra toujours en bénéficier. 
 

Ce sont actuellement 220 enfants, en moyenne, qui déjeunent chaque jour à la cantine, en cas de non-reconduction du 
dispositif, le budget de repas de la cantine pour les familles sera beaucoup plus important. 
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Partenaires 

Les travaux 

Enfouissement des réseaux, Rue de l’église St Martin – Boisemont 
 

Ces travaux comprenaient l’enfouissement réseaux électrique, téléphonique et 
fibre. Le SIEGE (syndicat intercommunal d’électricité de gaz de l’Eure) a retenu la 
rue de l’église Saint Martin – Boisemont. Dans son programme, la phase 1 était 
retenue en 2022 et la phase 2 était programmée en 2023, en raison du retard, 
l’ensemble a été réalisé en même temps. Les travaux ont été effectués par la 
Société Bouygues de Dardilly. 
 

Coût total des travaux :  
Tranche 1 : 195 000€ TTC (réseau distribution électrique) prise en charge 
communale 7% du HT soit 11 375€ + 60 000€ TTC (réseau éclairage public) prise en 
charge communale 20 % du HT soit 11 375€ + 45 000€ TTC (réseau télécom) prise 
en charge communale 30% du HT soit 18 750€ + TVA 16,404% 
 

Tranche 2 : 124 000€ TTC (réseau distribution électrique) prise en charge 
communale 20% du HT soit 20 667€ + 36 000€ TTC (réseau coordonné électrique) 
prise en charge communale 20% du HT soit 6 000€ + 28 000€ TTC (réseau coordonné 
télécom) prise en charge communale 30% du HT soit 11 667€ + TVA 16,404% 

 
Accès PMR – Eglise St Martin Fresne l’Archevêque 
 

Afin de rendre accessible l’église Saint Martin de Fresne 

l’Archevêque aux personnes à mobilité réduite  (PMR), 
une  

 
 

 

une rampe d’accès a été réalisée 
par l’entreprise Lavallée Services, 
validée par Madame France 
Poulain, Architecte des bâtiments  
de France car l’église est protégée au 
titre des monuments historiques. 
 

 

 

Une place PMR a été 
matérialisée à l’entrée du 
cimetière de Fresne 
l’Archevêque. 
 

Procédure de réhabilitation du cimetière Fresne 

l’Archevêque  

Cela va faire trois ans que la procédure de réhabilitation a 
commencé. 
 

Le 20 octobre 2020, par mesure de sécurité et pour 
permettre la relève des tombes en état d’abandon, le 
Conseil Municipal, par délibération, a entamé la 
réhabilitation du cimetière. 
 

La communication auprès des familles a été réalisée par 
voie d'affichage à la Mairie, à l’église, dans la presse locale 
et sur notre site internet. Suite au constat et procès-verbal 
du 24 septembre 2021, les familles et toutes personnes 
pouvant apporter des informations, étaient invitées à en 
donner. La liste des concessions concernées était dressée. 
Depuis vous avez été nombreux à vous renseigner et 
intervenir sur les pierres tombales. Fin septembre 2024, 
un second constat aura lieu dans les mêmes conditions et 
il sera définitif avant la relève des tombes concernées.  
 

Il vous reste 8 mois pour intervenir sur les tombes listées, 
je vous invite à faire circuler ce message. Vous pouvez 
contacter Aline Bertou au 06 16 99 27 46. 
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Partenaires 

A Boisemont, après l’enfouissement des réseaux de la rue de l’église Saint Martin des travaux de voirie verront le jour. 
Afin de continuer à sécuriser l’accès aux services publics (école, Mairie, agence postale), une piste cyclable et piétons va 
être créée et rejoindra celle déjà existante entre Boisemont et Saint Jean de Frenelles. Double objectif est d’inciter les 
déplacements doux permettant de réduire l’empreinte carbone et les effets de serre. 
 

A Corny, nous attendons l’abribus à la résidence des Cottages, des opérations de changement de lampes pour du LED 
auront lieu à Résidence Les Cottages à Corny et à la Résidence Clos du Lilas à Fresne L’Archevêque.  
Toutes ces modifications continueront à réduire nos factures et répondre à la loi climat et résilience.   
 

A Fresne L’Archevêque, en janvier, l’abribus de la Résidence Clos du Lilas va être remplacé. Quelques travaux de voirie 
ont été retenus par le syndicat de voirie. Pour gérer les problèmes hydrauliques « route de Cuverville » l’aménagement 
de la mare et la plantation de haies seront nécessaires.   
 

Pour continuer nos efforts sur les économies d’énergie, dès janvier 2024, c’est au tour de la chaudière à fioul de la salle 
des Fêtes et de l’ancienne école de Fresne l’Archevêque qui sera remplacée par deux pompes à chaleur. Ces travaux 
n’auraient pas pu se faire sans l’aide de l’État (80% de subventions).  
 
 

Abri de bus – Fresne l’Archevêque 
 

L’installation de l’abri de bus, à l’église 
Saint Martin de Fresne l’Archevêque, 
est terminée. 

Monument aux Morts - Boisemont 
 

Afin d’offrir plus de visibilité au 
Monument aux Morts de Boisemont, 
celui-ci a été dégagé de sa grande haie. 

Plantation arbres 
 

Seine Normandie Agglomération a octroyé dix arbres à la commune. 
Ils ont été plantés sur l’ensemble du territoire de la commune, les 
premières plantations ont été réalisées à Boisemont durant la pause 
méridienne avec les élèves de l’école de Boisemont, puis à Fresne 
l’Archevêque et Corny. 

Route de Cuverville  

– Fresne l’Archevêque 
 

 Des travaux ont été réalisés afin de régler les 
problèmes récurrents d’inondation de l’eau. Une 
haie paysagère sera plantée prochainement.  
 

méridienne avec les élèves de l’école de 
Boisemont, puis à Fresne l’Archevêque 
et Corny. 



Club Frexinois 
 

Le Club Frexinois compte une quarantaine d’adhérents et se 
réunit les 1ers et 3émes vendredis de chaque mois dans une 
salle qui lui est réservée au sein de l’ancienne école de 
Fresne l’Archevêque. 
 

Ces réunions sont l’occasion de jouer au tarot, à la manille, 
au trio-mino, scrable et rummy et de partager le goûter, en 
général, confectionné par l’un des membres. 
 

Le Club adhère à Génération Mouvements de l’Eure offrant 
ainsi des avantages a ses membres. 
 

Vous pouvez rejoindre notre Association en contactant le 
Président Guy Burette ou le Trésorier, Jean Luc Hellot. 
 

Cette année le Club a organisé une 
sortie à DOUDEVILLE (76), au « Puits 
Enchanté » déjeuner-spectacle fort 
apprécié des participants. 

 

Nous sommes très attristés du décès de 
Janine Hervé, Présidente dévouée du 
Club pendant de longues années ; de 
même que celui de Gérard Dumontier, 
notre partenaire de tarot, toutes nos 
pensées à leurs proches. 

 

 

La Grange des Triplés 
www.lagrangedestriples.fr 

 

Traiteur 
Salle de Réception 

 

M.KOUMOUIAN Frédéric 
06.63.27.00.92 

contact@lagrangedestriples.fr 
 

67, route des Andelys 
27150 Frenelles en Vexin 
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Les associations 

Comité des Fêtes de Boisemont 
 

En 2023, le Comité des Fêtes a proposé comme chaque 
année, les traditionnelles manifestations : chasse aux œufs, 
foire à tout, fête des mères et des pères ainsi que notre beau 
marché de noël.  
 

Chaque manifestation rencontre un franc succès. Merci à 
tous pour votre participation. Cette année, petite nouveauté, 
un voyage à Djerba, ce sont 49 personnes de la commune de 
Frenelles en Vexin qui ont pu profiter d’une semaine au 
soleil. Il y a eu tellement d’enthousiasme qu’un autre voyage 
à Hammamet est proposé en 2024. 
 

La composition des membres du bureau est : 
Présidente d’honneur : Aline Bertou 
Présidente : Élodie Humbert 
Trésorière : Nathalie Jacques 
Secrétaire : Fanny Mouchard   
 

Toutes les idées sont les bienvenues, n’hésitez pas à nous les 
envoyer par mail secretariat@frenellesenvexin.fr. 
 

Nous vous attendons nombreux pour 2024 avec, nous 
l’espérons, encore plus de réussites à nos manifestations. 
 

 

L'Association pour l'Animation de 

l'église de Corny – AALEC 
 

A l'occasion d'un rangement dans l'église de Corny, dix 
gravures, pour certaines encadrées, ont été retrouvées au 
fonds du confessionnal qui servait à une époque de 
débarras. Ces gravures représentaient dix stations du 
Christ et appartenaient à un chemin de croix qui en 
comptait quatorze en tout.   
 

La collaboration étroite entre deux membres de l'AALEC - 
recherche de documents et matériaux, réalisation 
pratique a permis cette restauration.  
 

Des matériaux de conservation récents ont remplacé les 
cartons anciens très abimés par l'humidité, garantissant 
ainsi, nous l'espérons, une longue vie à ces objets.  
 

Les stations du chemin de croix ont maintenant retrouvé 
leur place dans le Chœur de l'église : 
 

 
 

L'AALEC ayant le souci de la conservation des objets de 
l'église a commencé un travail de recherche sur les 
possibilités de leur restauration et de leur financement. 
 

AALEC : http://eglisedecorny27.blogspot.com/ 

 
 

 

 

L’Entente Sportive Vexin Ouest  
 

Le club est actuellement en sommeil après de bons 
matchs lors de la saison 2022/2023. 
 

Nous espérons les retrouver prochainement. 

Le Comité des Fêtes de Fresne 

l’Archevêque 
 

Pour l’année 2023, le comité des fêtes de Fresne 
l’Archevêque a organisé sa foire à tout avec succès, dans 
une bonne ambiance et avec des exposants sympathiques. 
 

Marie Christine, la Présidente du comité des fêtes de 
Fresne l’Archevêque remercie les bénévoles qui ont 
participé à cette manifestation. 
 

 

Partenaires 

 

Micro-crèche 
       Les P’tits Anges de Gina 
         15 Résidence le village 
       27150 Frenelles en Vexin 

 
 
                                 microcreche.lpag@gmail.com / 0647495860 

 

http://www.lagrangedestriples.fr/
mailto:contact@lagrangedestriples.fr
mailto:secretariat@frenellesenvexin.fr
http://eglisedecorny27.blogspot.com/
mailto:microcreche.lpag@gmail.com%20/
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Comité des fêtes de Corny 
 

Lors de l'Assemblée Générale du 13 juin 2023, le comité 
des fêtes de Corny a fait le constat de la nécessité de se 
renouveler au niveau des activités, des idées, des membres 
de l'Association, de l'équipe de bénévoles. Sans ce 
renouvellement, nous serions voués à disparaître. 
 

Le comité a donc décidé de proposer à tous les habitants 
un questionnaire pour connaître leurs attentes et leurs 
idées. Les résultats du sondage ont été donnés le mardi 27 
juin 2023 à 19h30 autour d'un apéritif de l'amitié. Cette 
réunion a permis de nombreux échanges avec les 
personnes présentes. 
 

Le temps fort de l’année reste l’arbre de Noël au Manoir de 
Corny. Cependant nous voulons proposer de nouvelles 
animations pour 2024. Le temps des foires-à-tout semble 
révolu, mais nous vous inviterons à d’autres activités qui 
nous permettront de nous retrouver et de nous 
rassembler ! 
 

Tous nos meilleurs vœux pour cette année 2024 ! 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  
 

Les Amis de Marcel 
 

Nous sommes ravis de vous présenter les membres du 
nouveau bureau de l’association « Les Amis de Marcel » pour 
l’année 2023/2024, une communauté engagée de parents 
d’élèves déterminés à soutenir et à renforcer l’éducation de 
nos enfants à travers des actions concrètes et solidaires. 
 

La principale mission des Amis de Marcel est d’œuvrer 
ensemble pour créer un environnement éducatif 
enrichissant. Comment ? En organisant des évènements 
ludiques et conviviaux qui ne servent pas seulement à 
récolter des fonds, mais à renforcer les liens entre les 
parents, les enseignants, et bien sûr, nos chers élèves. 
 

Permettez-nous de vous présenter les visages qui incarnent 
la passion et l’engagement au sein du nouveau bureau : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Bureau voté le 18 octobre 2022 
▪ Présidente : Isabelle Sobral 
▪ Président-Adjoint : Louis Favreau 
▪ Trésorière : Elisabeth Millet  
▪ Trésorière-Adjointe : Katia Géran 
▪ Secrétaire : Anne-Laure Regotaz  
▪ Secrétaire-Adjointe : Pauline Godebert 

 

Grâce à la détermination de leur équipe et au soutien 
indéfectible de leurs membres, Les Amis de Marcel ont déjà 
réalisé de nombreux évènements qui ont permis de récolter 
des fonds pour l’école Marcel Sédille. 
 

Ils vous invitent à rejoindre cette aventure, à participer 
activement et à faire partie intégrante de cette communauté 
bienveillante qu’est « Les Amis de Marcel ». 
 

Ensemble, nous pouvons réaliser des merveilles pour nos 
enfants ! 
 

 Partenaires 

La Détente Frexinoise 
 

La Détente Frexinoise est restée active et est toujours 
prête à vous accueillir pour vous maintenir en forme grâce 
aux séances de STEP, ABDOS, FESSIERS et STRETCHING, 
chaque lundi et jeudi de 19h00 à 20h15. 
 

 
Rejoignez Carole, Séverine et les autres adhérents.  
Cotisation annuelle : 20€  
Renseignements : 06.72.67.30.34 
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Les évènements de l’année 

 

 

Sortie Salon de l’agriculture 
 

Après un mois de janvier plutôt 
calme niveau événements, le 
comité des fêtes de Boisemont 
proposait, le 25 février une 
sortie au salon de l’agriculture.   
Ce sont 59 personnes qui ont pu 
en profiter. 
 

Réunion publique – Travaux 

enfouissement réseaux 
 

Le 29 mars, une vingtaine de 
personnes ont assisté à la réunion 
d’informations relative aux travaux 
d’enfouissement des réseaux, rue de 
l’église Saint Martin, à Boisemont. 
Cédric Champion, du SIEGE avait 
présenté le projet. 

Chasse aux œufs 
  

Le 08 avril, une trentaine d'enfants ont pu 
participer à la chasse aux œufs organisée par le 
comité des fêtes de Boisemont. 

 

Enfin chasse aux œufs, pas forcément, un 
rallye de pâques attendait les plus grands et 
on a pu voir que parfois les enfants 
répondaient plus facilement que les adultes 
qui les accompagnaient...  
 

 

Tournage N’oubliez pas les paroles 
 

Le 18 avril, 55 personnes ont eu la chance d'assister au tournage de cinq 
émissions de "N'oubliez pas les paroles" diffusées sur France 2. 
 

L'accueil sur le tournage s'est bien passé, notre public du jour était alors 
tenu au secret, les émissions ont été diffusées les 26 et 27 mai derniers 
ainsi que le 12 juin. 
 
 

Réunion pro confort 
 

Le 21 avril, le club frexinois organisait une réunion pro 
confort dans la salle des fêtes de Fresne l’Archevêque. 
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« La Maison d’Hélène » 

 
Gîte 

 

1 Route de Rouen 
Saint Jean de Frenelles 

27700 Frenelles en Vexin 
 

06 69 20 99 62 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Rallye Cœur de Lion 
 

Durant le week-end du 29 avril, les 
véhicules ont enchainé les passages dans la 
commune, dans le cadre du second rallye 
organisé par l’Association cœur de Lion. 
Cette année, ils passaient dans Léomesnil et 
Corny. Les spectateurs ont également pu 
profiter d’une nocturne dans la soirée du 
29 avril. 
 
 

Commémorations du 08 mai 1945 
 

 
 

Les communes déléguées de Boisemont 
et Corny ont commémoré le 78ème 
anniversaire de 1945. Une gerbe de 
fleurs a été déposée aux Monuments aux 
Morts de ces communes déléguées. 
 
 

Atelier Bien-être et Équilibre 
 

Le 24 mai se tenait le premier atelier « Bien-être et Équilibre » de l’année, 
organisé par Seine Normandie Agglomération. Ce sont une dizaine d’ateliers 
qui ont eu lieu les mercredis après-midi à la salle des fêtes de Boisemont. 
 

Les ateliers proposaient des activités physiques adaptées, de la sophrologie sur 
le sommeil pour les Aînés de la commune. 
 
 

Partenaires 
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Sortie à l’Armada 
 

Le 10 juin, une cinquantaine de personnes ont 
pu découvrir l'armada qui avait lieu à Rouen. 
 

La sortie était proposée par le comité des fêtes 
de Boisemont. 
 

Chacun a pu prendre d'assaut les quais sous 
un beau soleil. 
 

Visite du Préfet 
 

Le 02 juin, le préfet de l’Eure, 
Simon Barbe est venu découvrir le 
dispositif pour réaliser des 
demandes de Carte d’Identité 
Nationale (CNI) et de passeport qui 
venait d’être installé à la Mairie. 
 

Ce dispositif permanent permet de 
réduire les délais d’attente pour 
réaliser ces pièces d’identité. 

Foire à Tout de Fresne l’Archevêque 
 

Le 04 juin, le comité des fêtes de Fresne 
l’Archevêque installait sa foire à tout 
annuelle rue Grande. De nombreux 

visiteurs et exposants étaient au rendez-

vous dans une ambiance familiale. 

Concert à l’église Sainte Trinité de Corny 
 

Un concert de chant et piano donné dans l'église le 10 juin par Patricia et Michel  
Courché au chant et Patrick Dessauve au piano. 
 

Ce fut un programme riche et varié et une belle évocation du vocable de l'église, 
la Sainte Trinité 
 

Fêtes des mères et des pères 
 

Le 11 juin, les comités des fêtes de la commune 
ont fêté la fête des mamans et des papas de la 
commune. 
 

Les festivités ont commencé par les remises de 
récompenses aux concours des dessins et 
poésies des enfants qui ont ensuite dansé 
devant un public ému. 
 

Les familles ont profité du verre de l’amitié 
pendant le tirage au sort de la tombola où                 
60 mamans et 60 papas sont repartis les bras 
chargés. 
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Réunion Publique du SYGOM 
 

Dans le cadre de « Le SYGOM vient à 
votre rencontre », une réunion publique 
était organisée le 15 juin à la salle des 
fêtes de Boisemont, animée par Thibault 
Beauté, Président du SYGOM. Durant la 
réunion, chacun a pu découvrir et 
échanger sur les enjeux écologiques et 
économiques de la gestion des déchets. 
 

Partenaires 

Foire à Tout de Boisemont 
 

Le 30 juillet, une soixantaine d’exposants 
sur pratiquement 400 mètres de stands 
présentaient des objets, des vêtements ou 
encore des légumes, dans un esprit 
convivial. 
 

Le comité des fêtes de Boisemont proposait 
sa buvette avec restauration et tombola. 

Sortie au Puy du Fou 
 

Durant le week-end du 05 août, une 
soixantaine de personnes ont profité d'une 
sortie au Parc du Puy du Fou.  
 

Celle-ci était proposée par le comité des fêtes 
de Boisemont. 
 

Les spectacles étaient nombreux pour le 
plaisir de chacun. 

Kermesse 
 

Le 24 juin, les enfants de l’école de Boisemont 
ont présenté leur spectacle de fin d’année. Les 
familles se sont rendues ensuite à la buvette et 
aux stands d’activités de l’association « Les Amis 
de Marcel ». 



Aux Délices d’Ecouis 
3 Place de la collégiale 

27440 Ecouis  

Boulangerie du Thil 
63 Rue Pierre Langlois 

27150 Le Thil en Vexin 
 

Tous gâteaux : mariage, baptême… 
Pièces montées, number cake 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Concert Baroque 
 

Dans le cadre des journées du patrimoine, l’Association pour l’Animation de 
l’Eglise de Corny proposait le 17 septembre un concert. 
 

L'ensemble baroque " Les Sauvages " a offert un moment musical d'une très 
grande qualité ce qui, a transporté le temps du concert dans l'Angleterre du 
XVIIe siècle... 
 

Remise Prime Bac 

Le 16 septembre, le Conseil Municipal a félicité les 
bacheliers, promo 2023, qui ont eu une mention. 
 

Ils étaient sept bacheliers avec les mentions très 
bien, bien ou assez bien à recevoir la somme de 150 
euros pour les féliciter et les aider dans la suite de 
leur vie personnelle et professionnelle. 
 

La remise s’est terminée par le partage d’un verre de 
l’amitié et un moment d’échange. 
 

Le 16 septembre, les participants du concours des 
Maisons/Jardins Fleuris 2023 ont reçu une carte cadeau à 
utiliser dans le rayon jardinage de Bricomarché aux 
Andelys dont les montants variaient de 15 à 50€ en 
fonction de la place de chacun. 
 

Le jury avait établi un classement basé sur les critères 
suivants : fleurissement et sa diversité, créativité et 
originalité, harmonisation des couleurs, dispositif sur le 
respect de l'environnement/ récupération de l'eau. 
 

 

Rentrée Scolaire 

Le lundi 04 septembre, ce sont 245 
enfants qui ont retrouvé le chemin de 
l’école « Marcel Sédille ».  
 

De la petite section au CM2, tous ont 
rejoint les dix classes de notre école. 
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Partenaires 

Un agréable accueil a été réservé au jury lors de son passage. Chacun espère que cela donnera 
envie à plus de personnes de participer et permet aussi d’augmenter l’embellissement de 
notre commune. 
 

 

Récompenses Concours Jardins/Maisons Fleuris 
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Semaine en Tunisie 
 

Durant la semaine du 16 octobre, 
une cinquantaine de personnes 
ont pu profiter du voyage tout 
inclus en Tunisie organisé par le 
comité des fêtes de Boisemont. 

 

Repas/Spectacle des Aînés de Fresne l’Archevêque 
 

Le 12 octobre, les Aînés de Fresne l’Archevêque se sont 
rendus au Puits Enchanté pour leur repas annuel. 

 

Repas des Aînés de Boisemont 
 

Le 29 octobre, les Aînés de Boisemont ont pu profiter d’un 
repas proposé et servi par Courtonne traiteur de Ailly. 
 

Ce sont une cinquantaine d’Aînés qui ont accepté l’invitation 
de la commune et du comité des fêtes de Boisemont. 
 

Commémorations de l’Armistice 1918 
 

Le 11 novembre, l’ensemble des 

communes déléguées ont commémoré 
l’Armistice de 1918 dans la commune. 
Accompagnés des enfants, chaque Maire 
Délégué et Madame le Maire ont déposé 
une gerbe aux monuments aux morts. 
Tous ont respecté une minute de silence et 

chanté la « Marseillaise » 
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Loto 
 

 

Le 11 novembre, le comité des fêtes 

de Boisemont proposait un loto où 
plus de 150 personnes ont joué. 

De beaux lots ont été remportés dans 
une ambiance chaleureuse. 

Festivités de Noël de Boisemont 
 

 

 Marché de Noël 

Le 25 novembre, le comité des fêtes de Boisemont 

lançait les festivités de fin d’année. 

Toute l’après-midi, les stands du marché de Noël 
étaient ouverts aux visiteurs. 

Chorale de Noël 
 

Le 15 décembre, les enfants de 
l’école de Boisemont proposaient 
une chorale de noël. 

Les familles ont pu découvrir les 
chants de noël. 

 

Paniers Gourmands des Aînés 

Les Aînés de Boisemont ont récupéré leur panier 
gourmand. Tous avaient pu choisir au préalable 
entre un panier gourmand du Palox ou un colis 

type supermarché.  

Le spectacle des enfants 

Sous la houlette de Christine, les enfants ont 
offert un spectacle de noël aux visiteurs.  Nous 
avons pu apprécier une prestation de qualité avec 
toujours autant d’implication. 

 

Les cadeaux des enfants 

Les enfants de la commune déléguée de Boisemont ont pu 
repartir les bras chargés de chocolats et d’un beau cadeau.  



Page 20 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Partenaires 

Marché de Noël 
 

Le 15 décembre, l’association « Les Amis de Marcel » ouvrait de nouveau leur marché de noël afin de pouvoir financer 

du matériel, des spectacles ou des sorties pour les enfants.  Un moment chaleureux où les familles ont pu faire quelques 

emplètes afin de finir les cadeaux de fin d’année. 

Le Noël de Fresne l’Archevêque 
 

Le 16 décembre, le comité des fêtes de Fresne l’Archevêque a convié 
les enfants et les Aînés de la commune déléguée pour leur remettre 
leur cadeau ou leur panier gourmand de fin d’année.  
 

Ce sont 56 enfants et 55 Aînés qui ont 
répondu à l’invitation. 

Les fêtes de fin d’année à Corny 
 

Le 17 décembre, le comité des fêtes de Corny a terminé les festivités de fin 
d’année de la commune. C’était au tour des enfants et des Aînés de la 
commune déléguée de recevoir leur cadeau de fin d’année. 
 
Chacun a d’abord pu profiter d’un 
spectacle d’initiation à la danse country au 
Manoir de Corny. 

Tous ont ensuite 
récupéré leur cadeau des 
mains du Père Noël. 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Les équipes 

L’équipe enseignante : Delphine Pauchard (PS) – 

Gwenaelle Quesnot – Blandine Toxe (MS/GS) – 
Laurence Van Poucke (CP) – Emmanuel Lucas 
(CP/CE1) – Marjorie Cousin – Mélanie Pille (CE1) – 

Nathalie Mayet (CE2) – Nathalie Leprêtre (CM1) – 
Cheyenne Baussard (CM1/CM2) – Amélie Duplessi 
(CM2) – Anne Prévost (Direction) 

Les ATSEMs :  Amanda Derly – Nathalie Jacques 

– Nathalie Le Bourhis 

L’équipe méridienne : Claudine Bono – Françoise 

Franchemiche – Virginie Dourlen – Alice Marques – 
Jamila Agouja – Sophie Grout – Sandra Sellier-

Parreira L’équipe périscolaire :  Peggy Pigeard – Nathalie 

Jacques – Christine Brasseur 

L’équipe administrative :  Fanny Mouchard – Chloé 

Bressan – Élodie Humbert – Sarah Oubrahim L’équipe technique :  Johanny Sellier – Frédéric 

Potdevin – Sébastien Loseille 
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Podiums 

Kylian Horcholles 
 

Le 04 juin, Kylian Horcholles, habitant de la commune 
déléguée de Fresne l'Archevêque est devenu le nouveau 
champion de Normandie Ufolep cyclisme 2023. 
 

Kylian a également couru son premier championnat de 
France Ufolep sur route. Il était le seul représentant de 
l’Eure mais aussi de la Normandie. 
 

 

Partenaires 

Sarah Bensouf 
 

Le 11 juin, à seulement 7 ans, Sarah Bensouf a 
remporté sa troisième médaille à la gym. 

 

C’est une très belle médaille d’argent, soit une 
deuxième place au championnat interdépartemental 
de gymnastique. 
 

Sarah fait partie de l'équipe avenir de Vernon et est 
scolarisée à l’école de Boisemont. 
 

Rita, coach sportive diplômée, vous accueille dans sa salle exclusivement réservée aux femmes. Profitez 

de cours collectifs axés sur le renforcement musculaire en douceur, les pilates et la relaxation. Bénéficiez d’un 
coaching personnalisé selon vos objectifs, avec des conseils nutrition adaptés. Dans une atmosphère conviviale et 

intime, nos cours, en petits groupes ,offrent une expérience agréable. Sur place, vous trouverez tout le matériel 
nécessaire : tapis, élastiques, ballons, petits poids. Venez découvrir nos cours avec une séance d’essai gratuite.  



Madame le Maire et l’ensemble de l’Équipe Municipale

Le personnel communal

Les membres des Associations

Et nos partenaires

vous souhaitent une belle année 2024

qu'elle vous apporte la santé, le bonheur 

et l'aboutissement de tous vos projets

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

Informations – Actualités – Contacts : 

 
• www.frenellesenvexin.fr 
• Page Facebook :  Frenelles en Vexin 
• Application Panneau Pocket :  

Frenelles en Vexin 
• Mail de la commune  

→ sous réserve de fournir une 
adresse mail valide à la Mairie 

• Démarches en lignes : sur notre site internet 
• 02.32.69.41.26 
• secretariat@frenellesenvexin.fr 

 
 

 

 

Nos Mairies 
 

Boisemont 
9 Rue de l’Église Saint Martin 

Du lundi au samedi : 9h00 - 12h00 
Du lundi au vendredi : 14h00 - 18h00 

 

Fresne l’Archevêque 
55 Rue Grande 

Mardi : 14h00 - 15h30 
Jeudi : 16h00 - 18h00 

 

Corny 
2 Rue Saint Jean 

Mardi : 16h00 - 18h00 
Jeudi : 14h00 – 15h30 

 
Les Mairies de Fresne l’Archevêque et Corny ne 
reçoivent que sur rendez-vous le samedi matin. 

 
 

http://www.frenellesenvexin.fr/
mailto:secretariat@frenellesenvexin.fr

